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El SABER DE MIS HIJOS 
HARA MI GRANDEZ~ 

HERMOSILL□ . SON., MEX. 
•'UNIVERSIDAD DE SONORA 11 

CONSEJO UNIVERSITARIO 
ACTA NUMERO CINCUENTA Y SIETE 

QUINCUAGESIMA SEGUNDA SESION ORDINARIA 

--- -- En la ciudad de Hermosillo, Sonora , a las dieciocho horas - 
del día veintis6is de junio de mil novecientos cincuenta y siet e -
se reunieron en el Sa16n del Consejo universitario, previo cita- - 
torio de la Rect orí a, los i ntegrantes de este Organismo para ce--
lebrar la sesi6n ordinaria correspondi ente a la última semana del
mes de junio que no se l l ev6 a cabo el dí a veinticinco por falta -
de quorum. Despuás de haberse pasado lista de asistencia, el Sr. -
Lic . Luis Encinas, Rector de la Universidad con su caracter de Pre 
sidente del Consejo decl aró que había quorum legal y que quedaba -
abierta la sesión, Conforme a la Orden del Dí a dada a conocer en -
el citatorio, se di6 l ectura al acta de la sesión anterior l a cual 
despu~s de haber sido puesta a la consideraci6n de la Asamblea, -
fué apr obada por unanimidad. En seguida se di6 a conocer la corre~ 
pendencia despachada que fu6 acordada en la siguiente forma : l~ 
Notas enviadas a los señores Jesús Ortiz Acuña, Pedro Hanhel Cor
t6s, Raúl Hern~ndez Aguirre, Pablo Castil16n Alvarez y Samuel Pa
rra Cervantes, transcribi~ndoles los dictámenes correspondientes -
de la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estudios aprobados por 
el Consejo . Acuerdo. Enter ados . 2. - Nota enviada al Sr. Prof . Er-
nesto Salazar G., Secretario de la Comisión de Gr ados y Revalida- ~ 
ci6n de Estudios, transcribiéndo para conocimiento de dicha Comi
si6n, el Oficio No . 4505, del 18 de mayo anterior , del Sr . Lic . -
Javier Piña y Palacios, Director General de Asuntos Jurídicos y -
de Revalidaci6n de Estudios de la Secretarí a de Educaci6n Pública. 
Acuer do . Enterados. 3. - Nota dirigida al Sr. Alfonso Loya Moore, -
encarec i~ndole que enví e una constancia, debidamente legalizada, -
de sus asis t encias a la clase de Economía Políti ca en la Facultad 
de Jur isprudencia de la Universidad Nacional Autónoma de M~xico . -
Acuerdo. Enterados . 4.- Notas dirigidas al Sr. Prof . Ernesto Sala
zar G., Secretario de la Comisión de Grados y Revalidaci 6n de Es
tudios del Consejo univer sitario, enviándole las solicitudes de -
revalidaci6n de materias presentadas por la Srita. Luz Elba García 
L6pez y los Sres . Armando Isibasi Araujo y Francisco Freaner. Acu§." 
do . Enterados . 5.- Nota dirigida al Sr. Lic . Ramón Corr al D. , Se
cretario de la Comisi6n ·de Reglamentos del Consejo Universitario, 
enviándol e para estudio y dictamen de dicha Comisi6n, el proyecto 
de Reglamento para Inscripci6n de .Alumnos del Primer Año de Ense
ñanza Secundaria , aprobado por el Consejo T~cnico de dicha Escue~ 
la. Acuerdo. Enteradosº 6 .- Nota dirigida al Sr . Prof. Ernesto S~ 
lazar G., Secretario de l a Comisión de Grados y Revalidaci6n de -
Est udios , enviru1dole la nota del Sr. Quim. Gabriel Castañeda Tor rE~ 
Director de la Facultad de Ciencias Quí micas , relacionada con el e 
aumento de horas de clases de las Cátedr as de Fisiología e Histo
logí a con Prácticas de Anatomí a Comparada Especial aprobado por -
el Consejo T6cnicó de dicha Facultad. Acuerdo . Enterados. 7. - No
ta enviada al Sr. Profo Ernesto Salazar G. , Secretario de la Comi 
si6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios del Consejo universita
rio transcribi~ndole la nota del Sr. Dr . Abel Hernández Aguirre, 
Director de la Escuela de Enfermerí a , que se refiere al examen -
profesional solici t ado por la Srita . Elruna Ruiz L6pez. Acuer do . -
Enterados . En seguida se continu6 con la lectura de la correspon
dencia r ecibida, que fu~ acordada en la forma siguiente : 1 .- Nota 
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del Sr. Dr~ Abel Hern~ndez A., Director de la Escuela de Enfer
mería proponiendo, por acuerdo del H. Consejo T~cnico de dicha 
Escuela, que al Primer Mío del plan de estudios de la Carrera -
de Enfermera Hospitalaria que está en vigor se le agreguen las 
clases de HistOria de la Enfermería, Etica de Enfermería, SociQ. 
log!a y /mtropolog!a y Farmacología y Terap~utica, para que se 
impartan durante el período preclínico o sea de septiembre a -
diciembre y enviando el plan de estudios y los programas s int~
t icos de las materias que comprende dicho plan. Se ca~biaron im 
presiones y se acord6 que dicha nota con los anexos se turnen a 
la Comisi6n de Grados y Revalidación de Estudios para su estu-
dio y dictamen. 2.- Nota enviada por la Srita. Romelia Hernández 
Vásquez, alumna de la Escuela Secundaria, solicitando se le con
ceda examen a titulo de suficiencia de las clases Historia Uni-
versal e Historia -de Mhico, correspondientes al Segundo Año,-~ 
por tener que salir de la ciudad por cambio de residencia de sus 
familiares. Despu~s de un cambio de impresiones donde se di6 -
lectura a una nota enviada por el Prof. Amadeo Hernández, Direc
tor Interino de la Escuela Secundaria, que expresa· que la menciQ· 
nada alumna observa una conducta excelente y que obtuvo muy bue
nas calificaciones en todas las materias, Se aprob6 que como ca
so excepcional se conceda a la Srita. Hern~ndez los exámenes que 
solicita. 3.- Nota del -Sr. Ing. Jes11s Boj6rquez c., Director de 
la Escuela de Agricultura y Ganadería enviando un proyecto de -
Plan de Estudios para la Cerrera de Agr6nomo que se estudia en -
dicha Escuela. Después de un cambio de impresiones se acord6 que 
el mencionado Proyecto 5e turne a la Comisión de Grados y Revali 
daci6n de Estudios para su estudio y dictamen. Con este motivo -
el Sr. Rector encareci6 a los integrantes de las Comisiones que 
tienen asuntos pendientes que, en el menor tiempo que les sea PQ 
sible, hagan los estudios correspondientes ~ara darlos a conocer _ 
en la sesi6n extraordtnaria que se celebrarl la semana pr6xima -
En seguida se concedi6 el uso de la palabra para. tratar Asunto·s 
Generales. El Sr. Rector informé oue se est~ haciendo un estudio 
previo del Calendario Escolar para el pe~fodo de 1957 a 1958, -
para después ponerlo· a la consideraci6n del Consejo. En seguida 
el joven Salom6n Beilis Bribiesca di6 a conocer la petición que, 
por su conducto, hacían los . alumnos de la Facultad de Ciencias -
Químicas que se hiciera una revisi6n a la tubería de agua. Se le 
informo~ que ya e l Patronato había encargado a la Comisi6n de Cons 
trucciones que· hiciera un estudio a ese respecto y que si lo cog 
sideraba necesario se hiciera un cambio de tubería aprovechando 
el período de vacaciones. No habiendo otro aEunto que tratar, se 
di~ por terminada la sesi6n, siendo las diecinueve y media horas 
y levantándose para constancia la presente acta que firman de -
conformidad 

PRESIDENTE A#l1' 
·~ --?,,-

Luis~~ ,-,----


	CU- EX. 10 ACTA 57 (1)
	CU- EX. 10 ACTA 57 (2)

